

Alejandra del Moral realiza su primer cierre de campaña en Cuautitlán Izcalli

Acompañada de toda su familia, y de las dirigencias nacional y estatal del Partido Acción Nacional, Alejandra del Moral candidata a la gubernatura por la coalición Va por el Estado de México, sostuvo: "ya tenemos una tendencia ganadora en cada rincón de la entidad y nuestros adversarios lo saben, vamos a ganar contundentemente este 4 de junio con el apoyo de los mexiquenses".

https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/alejandra-del-moral-realiza-su-primer-cierre-de-campana-en-cuautitlan-izcalli-10129655.html